

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Deutsche National Elf Fussball Weltmeister 1954**

**Deutsche Fußballnationalmannschaft**

**Memmingen, [1954]**

Schwaches Spiel um den dritten Platz

[urn:nbn:de:bsz:31-362488](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-362488)

## Schwaches Spiel um den dritten Platz

Bronze-Medaille für Österreich

3. Juli 1954 in Zürich. Ein schöner Sommerabend vereinigt 35 000 Zuschauer im Hardturm-Stadion beim Spiel um den dritten Platz zwischen Österreich und dem Ex-Weltmeister Uruguay. Die Wiener Spieler gewinnen verdient mit 3:1 (1:1) und holen sich die Bronze-Medaille. Das Spiel enttäuscht jedoch, denn beide Mannschaften sind reichlich abgekämpft, und so versuchen sie nur, die 90 Minuten ohne viel Mühe zu überstehen. Nur vereinzelt gibt es Höhepunkte und schöne Zweikämpfe zwischen den besten Technikern. Aber dieses Strohfeuer erlischt schnell wieder, und die Zuschauer sind zum Schluß etwas enttäuscht. Österreich hat das Glück, in der 16. Minute mit Hilfe eines Elfmeters in Führung zu gehen. Mittelstürmer Dienst wurde von Carballo im Strafraum gelegt. Stojaspal verwandelt durch Hochschuß in die linke Torecke, unhaltbar für Maspoli. Aber nur fünf Minuten dauert es, dann ist der Halbrechte Hohberg zur Stelle und stellt aus 16 Meter Entfernung mit einem Bombenschuß das 1:1 her. Nach turbulentem Spielverlauf vor dem Tor des Ex-Weltmeisters geht es unentschieden in die Pause.

Eine Viertelstunde dauert es, bis Österreich wieder in Führung geht. Der Ball wandert von Wagner zu Körner, der von der Strafraumgrenze aus schießt. Der linke Läufer Cruz will mit dem Kopf abwehren, er lenkt aber den Schuß an Maspoli vorbei ins eigene Netz. Selbsttor für Uruguay, Österreich führt 2:1. Die Angriffe der Südamerikaner sind zu engmaschig, und ihre Stürmer spielen lustlos. So kann Österreich in der 82. Minute den 3:1-Schlußstand herstellen. Ocwirk läßt einen Scharfschuß aus dem Hinterhalt los, der von Maspoli nicht gehalten wird.

Die österreichische Mannschaft:

		Schmied		
	Hanappi		Barschandt	
Ocwirk		Kollmann		Koller
Körner I	Wagner	Dienst	Stojaspal	Probst

Torschützen: Stojaspal, Selbsttor Cruz, Ocwirk.

Die Mannschaft Uruguays:

Borges	Schiaffino	Mendez	Hohberg	Abadie
Cruz		Carballo		Andrade
	Martinez		Santamaria	
		Maspoli		

Torschütze: Hohberg.

Finale um den 3. und 4. Platz



Nr. 55 Österreich gegen Uruguay am 3. 7. 1954 in Zürich 3:1 (1:1). Packende und verwirrende Spielfeld-Szene. Wo ist der Ball?



Nr. 56 Österreich gegen Uruguay am 3. 7. 1954 in Zürich 3:1 (1:1). Kopf oder Ball? Österreichs Stürmer Dienst trifft sicher das Leder



Nr. 57 Österreich gegen Uruguay am 3. 7. 1954 in Zürich 3:1 (1:1). Hart prallt Kömer I und Hohberg, Uruguay (im Vordergrund), zusammen. Aber alles ging gut



Nr. 58 Österreich gegen Uruguay am 3. 7. 1954 in Zürich 3:1 (1:1). Technik und gute Ballbehandlung sind Trumpf. Noch im Fallen gibt Probst einen Rückzieher zu seinem Nebenspieler



Nr. 59 Österreich gegen Uruguay am 3. 7. 1954 in Zürich 3:1 (1:1). Es ist geschafft! Österreich hat den dritten Platz und die Bronzemedaille errungen